



La FTPR-AFL-CIO acordó respaldar la candidatura del compañero José 'Tato' Rivera Santana a la Cámara de Representantes en las elecciones de noviembre próximo.

Tato, como le llamamos amistosamente, ha sido un consecuente luchador por la justicia social, defensor de las causas de los trabajadores, de las comunidades marginadas y oprimidas, y de los sectores de la población olvidados y discriminados.

En el breve espacio que permite esta publicación, le solicitamos a Tato nos expusiera su programa legislativo. A continuación sus respuestas:

Unión Obrera (UO): ¿Para qué solicitas el voto al pueblo puertorriqueño?

José Rivera Santana (JRS): Primero, es indispensable fiscalizar a la legislatura desde adentro. Demasiados casos de corrupción atestiguan que el problema es mayor de lo que los medios nos informan. Igualmente, legisladores comprometidos con el País e insobornables pueden desenmascarar los malos manejos y la corrupción en las demás ramas del Gobierno.

Segundo, necesitamos rescatar la política y las instituciones públicas. No podemos permitir que éstas se mantengan secuestradas por una claqué política y unos grupitos de oportunistas que se aglutinan y controlan a los partidos tradicionales.

UO: ¿Cuál sería, en síntesis, tu propuesta legislativa?

JRS: En coordinación con las organizaciones sindicales, presentaremos medidas legislativas para proteger y ampliar los derechos de la clase trabajadora. Igualmente, impulsaremos proyectos de ley para el desarrollo de nuevas plazas de empleo a base del fomento de empresas puertorriqueñas, del cooperativismo y de la economía comunitaria.

Trabajaremos junto a las comunidades y las organizaciones ambientalistas medidas legislativas para proteger nuestros recursos naturales y los sistemas ecológicos. En ese sentido someteremos legislación para la elaboración final del Plan de Usos de Terrenos y Planes de Manejo para nuestras cuencas hidrográficas.

Seremos propulsores de un cambio de visión en el manejo de la violencia y la criminalidad. Respondaremos el enfoque salubrista para atender la drogadicción.

UO: ¿Qué pueden esperar los trabajadores de tu labor legislativa?

JRS: Nuestra labor legislativa será resultado de los reclamos de los trabajadores, es decir, seremos el legislador del trabajo, como muy pocas veces ha ocurrido en nuestra historia. Además de defender a los trabajadores en su relación desigual frente al patrono, lo haremos también de su entorno comunitario.

UO: ¿Cuán efectiva podría ser una minoría de uno en la legislatura colonial?

JRS: Además de contar con el compañero Arturo Hernández, candidato a senador por acumulación por el MUS, políticamente seremos la mayoría ¿por qué? Contrario a lo que hacen los demás legisladores, nosotros estaremos vinculados directamente a los sectores, organizaciones y grupos sociales que queremos representar. No seremos legisladores enclaustrados en los muros del Capitolio. Por el contrario, el tiempo mayor lo dedicaremos a relacionarnos con los sindicatos, las organizaciones comunitarias, las cooperativas, las organizaciones universitarias, los grupos que luchan para que se respeten los derechos de las mujeres y de aquellos que son perseguidos y discriminados por su preferencia sexual, de los trabajadores de la cultura, entre otros. Por eso, cada pieza legislativa que sometamos tendrá el respaldo de los sectores mayoritarios de nuestro pueblo. Los otros legisladores podrán ser más, pero nosotros tendremos, además de la fuerza moral, que de por sí es contundente, la fuerza de nuestra gente. Ante nuestro pueblo, los demás serán la minoría.

UO: ¿Alguna otra expresión que te interese comunicar?

JRS: Tengo la absoluta confianza en la capacidad de nuestra gente, en su talento y en su profundo amor a nuestra Patria. La indiferencia no es la opción en estos momentos de crisis. Tenemos que ocupar el espacio político que nos ha sido robado y construir un nuevo Puerto Rico solidario, justo y sostenible